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本报讯（记者 李晓光 通讯员 心
泽 文权）汇聚天下群贤，悟道天人合
一。记者昨日从嵩山论坛2014年会
组委会秘书处获悉，“嵩山论坛——
华夏文明与世界文明对话”2014 年
会将于 8 月 23 日至 24 日在登封举
行，海内外140余位专家学者将围绕

“天人合一与文明多样性”主题对话
与探讨。

嵩山论坛是河南省建设华夏历
史文明传承创新区的破题之作，是

登封建设华夏历史文明传承创新示
范工程的重要平台，总主题“华夏文
明与世界文明对话”，每年一届，会
聚来自世界各地各种文明文化、各
种宗教流派的代表人物、学术领袖、
国内外政要以及政府智囊和高端文
化企业高管，选取不同的年度主题
展开对话。

本届论坛由中国国际文化交
流中心、北京大学高等人文研究
院、凤凰卫视、华夏历史文明传承

创新基金会主办，嵩山论坛秘书
处、河南省国际文化交流中心承
办。论坛包括开幕式、主旨演讲、
分组研讨、华夏历史文明传承创新
专题讲座、闭幕式等五大部分 ，围
绕“天人合一与文明多样性”主题，
与会专家学者将分别探讨“在文化
多样性中探索共同价值”、“哪种

‘ 世 界 主 义 ’可 以 适 应 多 元 现 代
性”，深入推动不同文明的互动和
交流。

第三届嵩山论坛23日开幕
百余位专家学者对话“天人合一与文明多样性”

本报讯（记者 黄永东）省交通厅昨日公
布普通省道网规划调整方案（2013—2030
年）。依据规划，我省普通省道网规划总里
程扩充至两万公里，到 2020年，将升级改造
二级及以上公路8700公里。

据悉，我省现有普通省道网是2002年规
划调整的，由 50条纵线、39条横线和 4条放
射线组成，总规模 14153公里。去年国家公

路网调整后，其中一部分普通省道被纳入普
通国道网，目前，剩余普通省道网里程缩减
至8700公里左右。本次规划调整后，全省普
通省道网由 46条南北纵线、38条东西横线、
4条放射线及 42条联络线组成，总规模约 2
万公里。

新的省道网规划，将实现普通省道
网 5 公里半径覆盖全部乡镇，连通全部

省级产业集聚区、交通枢纽、高速公路出
入口和 4A 级以上旅游景区；并考虑应急
和安全需要，构建高速公路与普通干线
公路至少“一主一辅”的线路布局。道路
标准也大幅提升，到 2020 年，普通省道网
二级及以上公路比例达到 80%以上；到
2030 年，普通省道网全部达到二级及以
上技术标准。

依据规划，新的省道网将利用现有普
通省道约 8700 公里、农村公路约 11100 公
里、专用公路约 200 公里，新建约 300 公
里。这些道路中，目前二级及以上公路里
程 约 占 53% 。 按 照 2020 年 这 一 比 例 占
80%以上的目标要求，2013 年至 2020 年
间，我省计划升级改造二级及以上省道
8700 公里。

河南规划普通省道网布局
将实现5公里半径覆盖全部乡镇 连通所有高速公路出入口和4A级以上旅游景区

本报讯（记者 左丽慧
实习生 吴佩珊）第二届中国
（郑州）国际街舞大赛正如火
如荼进行，由中国舞蹈家协
会街舞委员会主办、大赛组
委会承办的“首届中国舞蹈
家协会街舞委员会年会”昨
日在郑州召开，来自全国 89
个会员单位的 100多位街舞
精英参加会议。

中国文联主席团委员、
中国舞蹈家协会驻会副主席、
中国舞蹈家协会街舞委员会
名誉主任冯双白，中国舞蹈家
协会分党组副书记、秘书长、
中国舞蹈家协会街舞委员会
主任罗斌，中国舞蹈家协会副
主席王小燕，市委常委、宣传
部长王哲出席盛会。

王哲在致辞中表示，郑
州市政府与中国舞蹈家协会
联合举办的郑州（国际）街舞
大赛，得到了社会各界的广
泛关注。年会的举办将对我
国建立完善的街舞理论体
系、提高街舞人才素质、推广
街舞文化产生深远影响，也
必将为中国街舞走出国门走
向世界作出积极贡献。

年会上，一直为广大街
舞爱好者所关注的中国街舞
考级有了答案：中国舞协宣
读了《全国街舞考级计划》，
公布了首套《全国街舞考级
教材》（审议稿），在审议通过
后将送至相关部门，报批后
出版发行，随后在部分城市
开展考级试点工作。

首届中国舞蹈家协会街舞委员会年会在郑召开

中 国 街 舞 将 试 点 考 级
街舞决赛
今天上演

本报讯（记者 左丽慧 实习生 吴
佩珊）在昨日上午结束的第二届中国
（郑州）国际街舞大赛青少年组单人斗
舞晋级赛上，四个舞种的8位小选手脱
颖而出进入今天下午的决赛。其中河
南4人晋级，郑州小选手有3位。

昨日下午，中国（郑州）国际街舞
大赛成人组四舞种决赛名单也新鲜出
炉，8名选手将在今天上演巅峰对决。

团体齐舞昨日进行了部分海选，
而团体斗舞海选及晋级赛也决出了
进入决赛的团队。今天，所有组别和
舞种将完成决赛，并举行颁奖典礼。

本报讯（记者 张乔甫）昨日上午，市委
副书记、市长马懿带领市直相关部门负责
人，实地调研我市第十轮行政审批制度改
革工作。

市委常委、常务副市长孙金献，市政
府秘书长王春山等陪同调研。

马懿一行首先察看了我市行政审批电
子监察系统建设情况，随后深入市建委、市
食药局、市房管局行政审批服务大厅和全市
建设项目企业登记并联审批综合窗口，认真
听取情况汇报，与一线工作人员亲切交谈，
详细了解各服务大厅窗口设置、审批流程及
存在的困难和问题。

2013年7月，我市启动了第十轮行政审
批制度改革，并于10月底完成了审批事项清
理、流程优化、时限压缩和机制建立等工作，
今年1月1日起，行政审批新事项、新机制、
新流程正式运行。下一步，我市将全力打造

“一站式”政务服务超市，构建具有郑州特色
的市县乡村四级联动的审批服务体系。

马懿指出，要在总结回顾中找成绩、
找问题、找差距，持续固化提升第十轮行
政审批制度改革成果；在深化提升中抓重
点、克难点、求突破，不断将行政审批制度
改革引向深入。一要以“管少管好、放开
放活”为导向，着力加快政府职能转变，加
快构建规范有序、公开公正、便民高效的
发展环境。二要以“两集中、两到位”改革
为重点，着力规范审批权力运行，坚持窗
口授权到位、事项进驻到位，确保年底前
各项审批改革业务市县同步、上下衔接。
三要以畅通“最后一公里”为突破，着力提
升政府服务水平，切实让群众办事更顺
畅、更快捷、更舒心。四要以探索“阳光晒
权”为带动，着力激发市场主体活力，构建
成政府、企业、社会组织和个人协调协同、
良性互动的经济社会治理结构，最大限度
地激发市场主体活力。

马懿要求，要切实加强领导，全面履行
职责，努力推动行政审批制度改革再上新台
阶。要强化“一把手”责任、强化协调联动、
强化监督考核，严格落实“一把手”牵头抓
总、首席代表具体负责、审批人员尽职尽责
的“三级负责制”，确保各项改革有序高效推
进，有效提升行政审批服务水平和效能。
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本报讯（记者 张乔甫）昨日下午，
市委副书记、市长马懿带领市直相关
部门负责人赴郑州商品交易所调研，
现场协调解决郑商所发展中遇到的困
难和问题。

市委常委、常务副市长孙金献，市
委常委、郑东新区党工委书记、管委会
主任张建慧，市政府秘书长王春山陪
同调研。

马懿一行深入郑商所期货交易大
厅、机房、监控室、交易监控中心等地，
认真听取郑商所理事长张凡关于郑商
所发展情况的介绍，详细了解并现场
协调解决郑商所在发展中遇到的困难
和问题。目前，郑商所上市期货品种
已由 2009年的 7个增加到 16个，上市
合约数量在全国三个期货交易所中居

首。今年前 7个月，郑商所累计成交
3.42 亿手，累计成交金额 12.03 亿元，
继续保持稳步增长好势头。最新数据
显示，郑商所位居全球84家期货期权
交易所第13位。

马懿指出，郑商所根植中原、立足
郑州，提高了郑州的知名度，扩大了郑
州的影响力；吸引了一大批期货公司落
户郑州，为郑州金融业的发展发挥了重
要支撑作用；交易品种和交易量不断增
加，每年吸引大批期货市场资金汇聚郑
州，资金聚集作用明显、税收稳步增长，
为地方经济发展作出了积极贡献。

马懿表示，目前郑州市正深入学
习贯彻习近平总书记系列讲话精神，
认真贯彻落实省委、省政府“三个总”
的战略部署，（下转二版）

郑商所上市期货
品种已达 16 个

马懿调研郑商所现场解决困难和问题


